

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 5. Februar 2025

Prüfung der Möglichkeit einer Fußgängerampel am Übergang Weißenburg-/Sedanstraße (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob am Übergang von der Weißenburgstraße zur Sedanstraße (wie auch in umgekehrter Richtung) ein Fußgängerampel eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die beiden nachstehenden Fotodokumente zeigen die Fahrbahnteilung des Bismarcksrings am nördlichen Ende des Sedanplatzes in Richtung Weißenburgstraße bzw. Seerobenstraße. Für Fußgänger ist häufig schwer einzuschätzen, welche Richtung die von rechts kommenden Fahrzeuge einschlagen werden. Ein ampelgeregelter Fußgängerübergang wäre geeignet, mehr Sicherheit zu bieten, zumal durch die Herrichtung des Sedanplatzes in Zukunft verstärkt mit Fußgängerbewegungen in diesem Bereich zu rechnen ist.



Beschluss Nr. 0014

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Wild
Ortsvorsteher